

8月



にこにこだより

令和2年8月3日 ちゅうりっぷ組担任

梅雨が明け、いよいよ夏本番！子どもたちは、汗をかきながらも元気に動きまわって遊んでいます。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



泥んこあそびをしました！

初めての泥んこあそび。

裸足で砂場に入るのを嫌がる子もいましたが、保育者と一緒にそーっと入り、バケツの水をすくっ

て遊ぶうちに少しずつ慣れていきました。また、最初から水たまりの中に入って大胆に遊ぶ子もいて、それぞれに泥の感触を味わっていました。



冷たくて良い気持ち (*^_^*)

タライに入った水をバケツですくったり、ジョーロでジャーっと水を流して楽しんでいた子どもたち。

7月は雨の日が多く少ししか遊べませんでした。8月は、水遊び・色水遊び・氷遊び・魚すくい・シャボン玉など夏ならではの遊びをたくさん楽しみたいと思います。

引き続き、水遊びの用意をよろしくお願いします。



なつまつり



8月6日(木)は、なつまつりです。

今年は平常保育の中で、お友だちと一緒に楽しめます。ゼリー屋さん・ボール投げ・くじ引き・おもちゃ釣り、楽しい遊びがいっぱいです

おねがい

☆手・口用ウェットティッシュの補充をお願いします。3つ持って来てください。ご協力よろしくお願いします。

☆汗をかいたり汚れたりして着替えることが増えています。着替えを多めに持ってきてください。

☆全ての持ち物に名前の記入をお願いします。

お誕生日おめでとう

4名のおともだちが

2歳になります

